

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan mengenai Eksistensi Radio di Tengah Kemajuan Teknologi Media di Tinjau dari Fungsi Pers dapat di simpulkan sebagai berikut :

1. Eksistensi radio Classy FM dalam menyampaikan informasi pada kemajuan teknologi media dengan cara ikut berkolaborasi dengan media yang berkembang pada saat ini. Kemajuan teknologi media, yang menghadirkan media online tidak mematikan eksistensi media penyiaran khususnya pada radio Classy FM, melainkan sebaliknya, akan semakin memudahkan penyebaran informasi terhadap radio Classy FM.
2. Eksistensi radio Classy FM sebagai media edukasi pada kemajuan teknologi media, radio Classy FM ikut mempelajari perkembangan media pada saat sekarang ini, seperti mempelajari aplikasi yang bisa digunakan untuk penyebaran informasi secara luas seperti, *web*, *link*, dan aplikasi-aplikasi yang bisa diunduh langsung melalui playstore, seperti *Tune* dan juga menggunakan media sosial untuk penyebarluasan informasi yang akan disiarkan

3. Eksistensi radio Classy FM sebagai media entertainment pada kemajuan teknologi media, Pada radio Classy FM kemajuan teknologi media dimanfaatkan sebagai sumber untuk memperbanyak referensi program hiburan yang akan disiarkan, dengan mempelajari dan memanfaatkan teknologi yang berkembang pada saat sekarang, dalam program *entertainment* radio Classy FM juga ikut menggunakan media sosial yang ada, seperti *facebook*, *instagram*, *youtube*, bertujuan untuk memperbanyak sumber informasi mengenai hiburan dan juga digunakan untuk penyebarluasan informasi yang disiarkan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis melihat sebagai sebuah lembaga publik radio Classy FM telah menjalankan fungsinya dengan baik sebagai alat media massa. Walaupun demikian, ada beberapa masukan yang penulis ingin rekomendasikan di antaranya :

1. Untuk radio Classy FM tetaplah berpedoman kepada Undang-Undang penyiaran, dalam setiap informasi yang di siarkan, sehingga apa yang di sampaikan kepada khalayak dapat bermanfaat dan dapat mempertahankan keeksistensiannya dalam hal apapun.
2. Diharapkan kepada Direktur dan seluruh karyawan radio Classy FM untuk terus mempelajari dan mengikuti perkembangan teknologi saat ini, agar mempermudah

dan memperkuat pertahanan radio Classy FM di tengah maraknya media online saat ini.



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**